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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 01.10.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Förder- und Bildungswerk Gartenbau, Landschaftspflege, Umwelt und Forsten Thüringen e.V. 

ist Träger von verschiedenen Beschäftigungsfördermaßnahmen für die Stadt Erfurt. 

Durch den kompletten  Wegfall von Arbeitsbeschaffungsmaßnahmen (ABM) und durch weitere 

drastische Kürzungen von Maßnahmen im öffentlich geförderten Beschäftigungssektor durch die 

CDU/SPD Regierung in Berlin werden vom  jobcenter Erfurt immer weniger notwendige 

Fördermaßnahmen bewilligt. 

Nach meinen Kenntnisstand hat dies zur Folge, dass auf Grund von immer weniger Zuweisungen 

von Fördermaßnahmen durch das jobcenter Erfurt an das Förder- und Bildungswerk Gartenbau, 

Landschaftspflege, Umwelt und Forsten Thüringen e. V. die  Wirtschaftlichkeit für diesen freien 

Träger nicht mehr gegeben ist. Zum Jahresende wird das Unternehmen deshalb seine Tätigkeit aus 

wirtschaftlichen Gründen einstellen müssen.      

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Seit wann hat die Stadtverwaltung Kenntnis davon, dass das Förder- und Bildungswerk Thüringen 

e. V. seine Tätigkeit zum Jahresende einstellt? 

 

02 

Um welche Fördermaßnahmen für die Stadtverwaltung handelt es sich, wie viele Personen sind 

davon betroffen und welche Auswirkung hat das für die Stadt Erfurt? 

 

03 

Was wurde seit  Kenntnisnahme durch die Stadtverwaltung unternommen, um die zurzeit 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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bewilligten  Maßnahmen fortzuführen und ist Ihnen bekannt, ob andere Einrichtungen oder 

Unternehmen davon betroffen sind?  

Wird die Frage mit ja beantwortet, bitte ich um eine ausführliche Darstellung um welche 

Maßnahmen es sich handelt und wie viele Personen davon betroffen sind. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

19.09.2014, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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